

# Las ventajas de la línea de producción de papillas instantáneas nutritivas son significativas

## Introducción detallada :

Ahora todo tipo de comidas rápidas nutritivas se han convertido en una nueva tendencia popular. Son ricas en nutrientes y tienen una forma de alimentación muy sencilla. Solo necesitas prepararlos con agua hirviendo. Ya sea que desee ahorrar tiempo para comer o si desea perder peso, las papillas instantáneas nutritivas son una muy buena opción.

Hoy en día, la demanda del mercado de papillas instantáneas nutritivas es muy alta, lo que también hace que la competencia del mercado sea muy feroz. Como fabricante de alimentos con experiencia, después de una investigación de mercado, decidimos utilizar la Línea de procesamiento de gachas instantáneas nutricionales para mejorar nuestra competitividad en el mercado. Debido a que esta línea de producción tiene una reputación muy alta en la industria, tiene muchas ventajas incomparables con los equipos tradicionales.

## ¿Cuáles son las ventajas de la línea de producción de papilla instantánea nutritiva?

1. Toda la línea de producción está hecha de acero inoxidable 304, que es fuerte y duradero, no se daña fácilmente y tiene un tiempo de uso prolongado.
2. Ha realizado un método de producción altamente automatizado y tiene una eficiencia de producción muy alta.
3. Adoptando el sistema de estructura de bloques de construcción, puede combinar libremente el equipo y usarlo de manera flexible.
4. La estructura entre el equipo y el equipo es compacta, el espacio en el piso es pequeño y el pequeño taller se puede usar fácilmente.
5. Puede procesar una variedad de materias primas, producir una amplia variedad de alimentos y tener una amplia gama de usos.



El rendimiento de las papillas instantáneas nutritivas ha alcanzado el nivel líder en el mundo. Tiene un rendimiento de costes muy alto y puede satisfacer nuestras diversas necesidades de producción. Desde que usamos esta línea de producción, nuestro nivel de tecnología de producción ha mejorado enormemente. Por lo tanto, eliminamos con algunos equipos tradicionales, la línea de producción se ha utilizado durante mucho tiempo.

### **¿Cuáles son las diferencias entre la línea de producción de papilla instantánea nutritiva y el equipo tradicional?**

La línea de producción de papilla instantánea nutritiva tiene un método de producción altamente automatizado y tiene una eficiencia de producción muy alta. La producción es mayor al mismo tiempo, lo que puede aportar mayores beneficios económicos al fabricante. Sin embargo, el método de producción tradicional tiene una baja eficiencia de producción y no puede cumplir con nuestra producción en masa. La demanda de producción de este producto no puede traernos mayores beneficios económicos.

En segundo lugar, el nivel del proceso de producción de estos dos equipos también es muy diferente. La línea de producción de papillas instantáneas nutritivas adopta la tecnología de extrusión más avanzada del mundo, que puede retener de manera efectiva los nutrientes en las materias primas, por lo que formará un sabor muy rico después de inflar. Los métodos de procesamiento tradicionales tienen grandes limitaciones, no solo no pueden garantizar la nutrición en los alimentos, sino que también tienen grandes diferencias de sabor.

La línea de producción de papillas instantáneas nutritivas adopta un sistema de estructura de bloques de construcción, un sistema de autolimpieza y un sistema de lubricación automática, que se puede utilizar libremente con el equipo. También es muy simple y eficiente de usar. El equipo tradicional cubre un área grande y la operación es relativamente engorrosa e intangible. Se han agregado muchos costos laborales al proceso.



La línea de procesamiento de gachas instantáneas nutricionales es una línea de producción muy rentable. El equipo es de bajo precio. Solo se necesitan tres meses para devolver el dinero rápidamente. Solo requiere una inversión mínima para generar enormes beneficios para nosotros. Lo más importante es el servicio del fabricante. El servicio es muy completo, y también puede brindarme fórmulas de alta calidad, lo cual es muy beneficioso para nosotros y es nuestro mejor socio para expandir el mercado.